

カッパル ∞部活動

頑張れ!!!  
部活んちゃ

# 沖縄工業高校 茶道部



部活動  
NEWS

## 令和5年全国茶道フェスティバル 京都派遣



西原町文化祭でのお茶会



工業祭でも来場者にお茶でおもてなし 部長が新入生にお茶を披露します

私たちが沖縄工業高校  
茶道部を紹介します



### 先生インタビュー



顧問 来間先生

私は沖縄工業高校の茶道部の顧問をしています。部員は全学科から集まった14人。未経験から始めた子が多く、「お茶とお菓子を楽しみたい」というきっかけで入部してきてくれました。みんな素直で仲が良く、和やかな雰囲気の中で稽古をしています。私が顧問になった3年前、たった1人で始めた生徒が、全国大会の舞台上に立つほどに成長してくれたことは、今でも私の宝物です。工業祭では、土木科生徒が製作した御園棚と、生活情報科手作りのちんすこうで、呈茶席を設けました。お点前半東を茶道部が、お運びを土木科が担当しました。全員の協力の元、学科を超えたコラボ茶会ができたことも感謝で素敵でした。また、三者面談では生徒から保護者へ感謝の手紙と共にお茶をプレゼントしたり、部活中にお世話になった職員をお招きしたりしています。茶道は、感謝や思いやりの気持ちを自然に伝えられる素敵な手段。卒業後も、お茶を通して自分と周りを大切に、心豊かに過ごしてほしいと願っています。「一期一会」「和敬」を大切に——そんな思いで日々、子どもたちと向き合っています。



新入生も体験でお茶を  
点ててみます!



お茶会の終了後はみんな  
で挨拶。



片付けも先輩に  
習います。



お客様用の机(喫架)・椅子(円椅)も土木科生徒作



この茶道用の棚(御園棚)は土  
木科3年生課題研究作品です。

## 沖縄工業高校茶道部の目標ボード



▶蒼琉(3年)



▶リンナ(3年)



▶はるき(1年)



▶浩太郎・史一(1年)

次回の大会  
参加予定

第25回沖縄県学校  
茶道交流会薄茶席(高校大学)  
7月12日(土)  
うるま市ゆらく  
沖縄工業高校茶道部を  
応援してください!